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大家好，今天小编来为大家解答今股市长基金跌这个问题，股票长基金跌很多人还
不知道，现在让我们一起来看看吧！
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请教各位大神，为什么今天大盘指数涨了，而基金却全部跌了啊，好伤
心哦？

谢邀@悟空问答。

小哥出品，必属精品！

首先说一句，别伤心，比起那些今天一片红，但是他们手里的股票偏偏跌停的人来
说，你的损失远远没有别人的，一个跌停基本上就是资金10%的损失，你算算这个
有多少？如果你买基金的钱全部买股票，一天损失10%你会怎么想？更有甚者，涨
停板追进去，收盘的时候以跌停板收盘，一天损失百分之20%，如果换作你？你的
心还不得碎掉？

那么，作为和股票市场直接挂钩的金融理财产品基金，为什么大盘指数都涨了，基
金却跌了呢？

下面小哥详细介绍。

基金种类介绍

基金（Fund）从广义上说，基金是指为了某种目的而设立的具有一定数量的资金
。主要包括信托投资基金、公积金、保险基金、退休基金，各种基金会的基金。

在市场上，大部分人购买的理财产品基金主要有封闭式基金、对冲基金、QDII基
金、ETF基金、认股权证基金、契约型基金、公司型基金、保险基金、信托基金、
股票基金、货币基金、债券基金等等。

题主购买的“易方达消费行业股票”基金，则属于股票基金，直接说，就是这只基
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金的经理人拿着这些钱投资股票市场，以自己的专业经济水品来调研、考核股票市
场，并从中选取优质股票进行投资，最终大家风险共担，盈利共享。

“易方达消费行业股票”基金投资项目

小哥专门查找了这只基金，发现这只基金投资的行业为“食品饮料”，市场上这类
股票非常多，而根据小哥以往的经验，在市场如此低迷的情况下，该基金经理选择
投资食品饮料是非常具有战略性眼光，因为在行情低迷的时候，很容易出现“喝酒
吃药”的行情，同时在食品饮料行业，贵州茅台（600519）一骑绝尘，相比较贵
州茅台而言，其他酿酒企业如五粮液、洋河、古井贡酒等酒企，他们的市值还有很
大的上升空间，再结合今年前半年肆虐食品市场的“非洲猪瘟”事件，食品饮料行
业相对而言更加稳健。

“易方达消费行业股票”基金持股情况

这个图片是2019年6月30日，该基金持仓情况，所以题主可以找一下这个图片上
面的股票，看看这些股票今天在市场上的表现，可以断定的是，如果持仓股票没有
发生变动，那么这张图片上面的股票下跌的量（注意是量）要大于上涨的量。

换而言之，下跌的量大于上涨的量，整体而言这只基金今天的收益就是下跌。

小哥忠告：投资基金理财是很多朋友的日常理财选择，如何确定一只理财产品赚钱
的概率相对而言会大一点呢？首先我们要看看这支基金的经理人是谁？他的持股风
格如何？他管理的基金收益水平如何？最为重要的，是详细研究自己要购买的基金
，它的持仓包括哪些股票，在这些股票中，那些股价已经站在高峰了，那些股价还
在低谷，所持股票的股价波动如何（股票活跃度），公司经营情况如何（盈利能力
，公司主营产品，公司规模等等），公司高层情况等等。

最后，祝中国股市牛起，大家全部发财。

谢谢大家。

欢迎朋友们多多点赞支持小哥原创。

喜欢的记得点关注哦！

为什么大盘涨而基金跌

这是由于基金的投资风格，或者投资偏好不一样。
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所谓大盘上涨，大部分都是看上证指数，或者结合看深证成指。但具体基金投资个
股的方向虽然都是在沪市和深市的，但是有可能是专门投资于具体一个行业，或者
具体某一类股票。比如行业类的就投资于医疗产业的，比如就投资于军工的；再比
如投资于某一类股票的，中小板的，创业板的。大盘上涨仅仅代表整体情况，而不
能说明具体行业或具体某一类个股的情况。所以大盘涨，基金跌不难出现。

所谓的2/8行情就是一个极端的例子，说的就是市值巨大的那些公司上涨，绝大部
分中小盘公司下跌，但是大盘确实就是上涨的，因为市值大的公司占权重大，拉动
他们就可以撬动整个股市的指数涨跌。但实际大部分股票下跌，基金一般也是下跌
，除非基金投资的方向就是大盘股，比如银行，钢铁等。

最近股市暴跌，导致基金也大跌，是继续持有基金还是清仓呢？

最近这段时间，不仅散户，连基金和大部分机构也是大幅亏损的。基金比散户更难
操作。主要是基金必须保持一定的仓位运行。不象散户可以随时清仓。而且基金的
动作向来比较慢，买卖股票还要经过投资委员会来决定。所以基金和股票又有很大
的不同。

股票可能会跌得很惨。但基金由于实行一篮子的投资计划，因此，只会是和大盘差
不多的平均亏损。跌幅不会比股票多。在大跌时清仓基金不合适。基金的买卖和股
票不一样。股票你是11元卖出就按11元计算。但基金一般是按收盘后的净值计算的
。大跌时卖出会让你亏得更多。

所以，最好在大跌时继续持有基金，在这个位置还可以适当少量加仓。等大涨时再
卖出一些比较好。最近大盘不好，个股跌得非常惨烈。基金的净值应该没有个股那
么惨。清仓真的没必要。

更多的可以关注我的头条号股海重生2015。谢谢。

医疗基金连涨后又开始跌，这是行情过去了吗？

做长线的继续拿着，做短线的就止盈。

医疗基金毕竟已经连涨了七天，开始回落也是正常的。

因为大量的基金去抄底新能源版块，所以主力基金就去炒低估值。

医疗已经回到了年初的最低点。
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当大家都认为医疗基金已经跌到了低点，不可能再起来的时候，主力基金把他炒起
来。

等后知后觉得基民，看医疗连涨七天，又去接盘，主力基金又转移阵地到了新能源
。

所以那些基金小白，总爱追涨杀跌，追着热点跑，最容易被套牢。

医疗基金反正现在也在低位拿着就拿着做长线。

做基金最忌讳跟着热点跑。

因为我们不可能每次都那么做到抄底成功，高抛低吸。

所以只能与时间做朋友，一时被套不可能长时被套！

我们能做到的继续潜伏，热点赛道终归有回归的时候！

好了，关于今股市长基金跌和股票长基金跌的问题到这里结束啦，希望可以解决您
的问题哈！
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